



Con el propósito de visibilizar y socializar la producción académica e las investigaciones realizadas por los docentes de la carrera de Comunicación Social de la sede Quito, se realizarán las jornadas «La investigación en la carrera de Comunicación».

El evento contará con la presencia del Rector de la UPS, P. Javier Herrán, quien participará en la conferencia inaugural con la ponencia «*Comprender la comunicación desde la acción de desarrollo*».

PROGRAMA DE LAS JORNADAS

Horario: Conferencia inaugural a las 17h00 del 14 de enero

Fechas: 14 y 15 de enero

Lugar: Aula Magna Fray Bartolomé de las Casas. Campus El Girón, Bloque B.

Si desea mayor información sobre estas jornadas puede comunicarse con el profesor Fernando Checa al correo electrónico fcheca@ups.edu.ec



Fecha de impresión: 21/04/2025

Investigador de la UPS publica en la Revista Horizontes Sociológicos
de Argentina

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)